

Ils sont revenus du rassemblement Europe Jeunes et ils témoignent !



« Jeux, danse, luge, prière,
réflexion, j'ai même appris
le hongrois ;
merci car c'était trop cool. »

« J'ai découvert que la foi était importante
pour moi alors qu'avant je n'en avais pas
conscience.

J'ai été étonnée que certaines personnes qui
ont vécu des choses horribles donnent
énormément aux autres et aident leur
prochain. »



« Ce voyage a été un événement important car
j'avais pour but de faire une rétrospective de
ma vie, de qui je suis vraiment. J'ai pu exprimer
et pardonner beaucoup de choses. Je suis plus
libre et heureux. »



« J'allais à ce rassemblement avec appréhension. Mais être confrontée à ces jeunes qui
croient en Dieu et en Jésus m'a rappelé pourquoi je croyais et en quoi. De plus les mélanges
de pays m'ont également rappelé qu'être entre jeunes n'était pas seulement être jugé. »
« J'ai été étonné de l'ouverture des sœurs, de la proximité qu'on peut avoir avec elles. »

« *Europ'Jeunes, ça déchire ! Yeahhhh !!!!* »